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５年ぶり 自校校庭での運動会  

 

平成２９年・旧校庭最後の運動会、３０年・東京高校、令和

元年・矢口中学校、２年・雪谷中学校、３年・大森第十中学

校、そして今年・新校庭最初の運動会。実に５年ぶりのこと

でした。１０月号にも記載しましたが、初めて行うために検

討・調整することが多くありました。校庭が狭くなったので、

生徒しか校庭に座ることしかできないかもしれない。それで

も自分の学校の校庭で運動会ができることに喜びを感じて

ほしいと願っていました。その思いに応えるように、生徒達は

準備をしっかり行い、運動会をやり遂げ、充実した表情を見

せていました。保護者の皆様には、３年生１家族１名という制

限を付けさせていただいての観覧となってしまいましたが、

今年度の校庭の様子から本校の事情を御理解いただけた

かと思います。今年、運動会を本校の校庭で行えたことを基

に、次年度の運動会で工夫できることと改善できることを検

討し、次年度の運動会に生かしてまいります。よろしくお願

いいたします。 

 さて、１１月に入りました。３年生は進路決定に向けて自分

自身について考え、希望実現に向けてそれぞれが力を発

揮してください。２年生は中学校生活の折り返しとなりまし

た。３年生から生徒会活動の中心を引き継ぎ、部活動では

中心になっての活動がはじまっています。１年生をリードし、

七中の伝統を引き継いでいってください。１年生は七中生活

に慣れ、中学生らしく生活をしています。半年後には上級生

（先輩）として、新入生を迎え入れます。皆さんが受けとった

上級生（先輩）からの伝統を伝えることになります。まだ七中

生として不十分だなあと感じる人は、気持ちを改め、先輩の

姿に習って七中生らしい様々な活動ができるようになるよう

期待しています。 

 Ⅱ期工事が大詰めになってきました。その関係で、一時

期、校舎玄関・体育館棟入口付近の舗装と体育館棟入口

上部の庇工事が行われます。この間は、東門からの登下校

となります。御不便をおかけしますが、改めてお知らせを配

付いたしますのでよろしくお願いいたします  。 
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１年生移動教室  ９月２９日（木）３０日（金） 

 ９月末に１年生が無事、車山移動教室に行

ってきました。１泊２日の移動教室でした

が、大変素晴らしい天候に恵まれ、本当に気

持ちのよい自然を満喫できた２日間となり

ました。生徒たちは自然に触れ、友情を深め、

中学校１年生としての集団行動の自覚も高

めて帰校しました。生徒の作文からは「本当

に楽しかった」「友情が深まった」「最高だった」など、宿泊だから味

わえる学校行事の醍醐味を感じとったようです。学芸発表会の直後から準備を始め、

よく頑張った宿泊行事でした。お疲れ様でした。 

生徒会役員選挙 １０月６日（木） 

 体育館で全校生徒が集まり、生徒会立会演説会

を開くことができました。昨年度までリモート開

催でしたが、やっと全校揃っての体育館での開催

ができました。行事の多い今年度

の秋、選挙管理委員の皆さん、選

挙に立候補した皆さん、応援演説

を行ってくれた皆さん、素晴らしい働きぶりでした。ご苦労様でし

た。バトンが手渡された２年生、１年生の生徒会役員の皆さん、頑張

ってください。 

 

運動会 １０月１５日（土） 

 念願の自校開催での運動会。９月に出来たての校庭で天候

にも恵まれ、運動会を開催することができました。全校生徒

揃って、七中の校庭での運動会は５年ぶりです。ずっと校庭

がなかった生徒達。以前より少し狭い校庭ですが、思いっきり走る姿、跳ぶ

姿が嬉しく心に残りました。ＰＴＡの皆様、スマイルセブンの皆様にも受付、

警備で大変お世話になり、ありがとうございました。新しい大森七中校庭で

の運動会の歴史を刻んでいくことでしょう。 

 

 

 

令和四年度 生徒会役員 （敬称略） 

会長  ２年１組 小島 裕大 

副会長 ２年４組 江川 寿梨 

副会長 １年２組 中西 宗達 

書記長 ２年４組 斎藤 玲華 

書記  ２年３組 鶴見 玲奈 

書記  １年６組 古城 奈桜 

 

 

 

 


